

La République dominicaine s'impose à Cuba et décroche son billet aux semi-finales



La Havane, 6 février. (RHC).- La République dominicaine, représentée à la Série de baseball des Caraïbes par l'équipe Aguilas Cibaenas, a battu Cuba ce lundi au stade panaméricain de Jalisco, 7 à 1.

La sélection dominicaine a gagné ainsi son droit de passer en semi-finales aux côtés de Cuba, de Porto Rico et du Venezuela.

Junior Lake, batteur dominicain a battu au cours de la cinquième manche, un coup de circuit qui a sorti la balle du stade. Il marquait ainsi le millièmme coup de circuit de la Série de baseball des Caraïbes.

«Je ne peux pas mentir. Je n'avais pas la moindre idée que c'était le millièmme coup de circuit de ces tournois des Caraïbes. Maintenant, j'en suis fier surtout parce qu'il a aidé à la victoire de mon équipe sur Cuba » a relevé le joueur dominicain embauché dans les Grandes Ligues des États-Unis.



Radio Habana Cuba